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Requerimento Nº 83/2020 

 

Autoria: David Ribeiro da Silva 

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre a empresa ZAMPEC 

SERVIÇOS LTDA referente ao valor de pagamento de salários de 30% + cesta básica até o 

momento não pago conforme combinado aos funcionários contratados. 

 

CONSIDERANDO que, a empresa ZAMPTEC SERVIÇOS LTDA, contratada 

por esta Municipalidade com objetivo de Contrato de prestação de serviços de nutrição e 

alimentação escolar, visando ao preparo e distribuição de alimentação balanceada e em 

condições higiênico-sanitárias adequadas, que atendam aos padrões nutricionais e dispositivos 

legais vigentes, aos alunos regularmente matriculados em unidades educacionais da rede 

municipal de ensino mediante o fornecimento de todos os gêneros alimentícios, exceto os 

adquiridos através de recursos provenientes do PNAE (Programa Nacional de Alimentação 

Escolar). 

CONSIDERANDO que, os funcionários contratados, durante todo o período da 

Pandemia (05 meses) estão sem receber a porcentagem dos 30% + cesta básica, valor esse 

combinado entre empresa e governo, onde o governo assume 70% e empresa os demais 30%. 

Conforme Programa Emergencial de Manutenção do Emprego e da Renda, que já estava em 

vigor desde abril por meio de Medida Provisória (MP-936).  

 

CONSIDERANDO que, empresa contratada pela Prefeitura ZAMPTEC 

SERVIÇOS LTDA preencheu os formulários no Ministério de Trabalho de maneira inverídica, 

prejudicando os funcionários e suas famílias, pois não tiveram direito ao auxilio emergencial 

recebendo no momento somente a parcela de 70% pagas pelo Governo Federal. 

 

CONSIDERANDO que, a Prefeitura Municipal é corresponsável e coautor pela 

contratação da empresa ZAMPTEC SERVIÇOS LTDA. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, MAMORU NAKASHIMA, requisitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1) Quais providencias estão sendo tomadas? A Prefeitura Municipal de Itaquaquecetuba 

notificou a referida empresa? 
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2)  Quais sanções a empresa esta recebendo por este descaso com essas famílias? Se houve, 

quais? 

 

3) Houve multa da Prefeitura Municipal para a empresa contratada? Se houve qual valor? 

 

4) Quais providencias a Prefeitura Municipal esta tomando para ajudar essas famílias? Sendo 

que as famílias estão passando por necessidade e a Prefeitura sendo corresponsavel pela 

contratação.  

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 09 de Setembro de 2020. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

David Ribeiro da Silva 

David Neto 

Vereador 
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